



Association Suisse de l'industrie des Graviers et du Béton

Aux membres de l'ASGB

Berne, le 15 août 2019 MW/ps

Mesures contre les espèces exogènes nocives

Mesdames, Messieurs,

Le Conseil fédéral veut adapter la loi sur la protection de l'environnement LPE de façon à ce que l'on puisse lutter plus efficacement contre les plantes et animaux exogènes invasifs tels que la verge d'or du Canada (solidage du Canada), le séneçon du Cap aux feuilles fines ou le buddleja. La révision de la loi a pour but de pouvoir mieux lutter contre ces espèces exogènes invasives également en dehors des surfaces agricoles et des forêts. Les particuliers devront désormais contribuer aussi à éradiquer certaines espèces de leurs terrains. L'ASGB est invitée à s'exprimer sur ce projet dans le cadre d'une consultation. Les documents sont disponibles sous le lien :

<https://www.admin.ch/ch/f/gg/pc/pendent.html>

L'ASGB est en train de s'occuper de ce projet. Nous serons heureux de réceptionner vos suggestions et commentaires à ce propos d'ici à fin août 2019. Beat Haller et Martin Weder se tiennent également à votre disposition pour répondre à vos questions.

Nous vous remercions d'avance pour votre engagement dans cette affaire.

Avec nos meilleures salutations

ASGB

Martin Weder
Directeur